2024-05-14

Chertorivski asegura ser un candidato sin cargos de corrupción tras 25 años de servicio

Autor: Armando Martínez Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/chertorivski-afirma-que-no-cuenta-con-cargos-de-corrupcion-en-cdmx

El candidato de Movimiento Ciudadano por la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, aseguró que durante los 25 años que lleva participando en el servicio público, aún no le pueden adjudicar ninguna insinuación de corrupción, por lo que se pronunció como el más apto para llevar las riendas de la Ciudad de México.

Durante su participación en un foro con estudiantes del Tecnológico de Monterrey, el candidato de Movimiento Ciudadano se consideró el perfil más honesto para dirigir en la capital del país, esto de cara a las elecciones del próximo dos de junio.

"Llevo 25 años de vida pública, ni siquiera una insinuación me pueden hacer de algún acto de corrupción, este país merece gente honesta en los gobiernos", indicó.

Chertorivski hizo un llamado para que las y los capitalinos revisen la trayectoria laboral de los tres abanderados por el cargo, para tomar una decisión más informada en los comicios.

Ante el cuerpo estudiantil, reiteró los cargos en los que ha ascendido durante su trayectoria pública en favor a la capital del país.

"Cuando fui secretario de salud el Seguro Popular alcanzó la cobertura de más de 53 millones de personas, en donde se incluyeron los cánceres en la infancia y la adolescencia y si había medicamentos, se incluyó la vacuna del VPH; cuando estuve al frente de la economía de la capital fue cuando más creció", compartió.

Abundó que también se debe de contrastar los proyectos y planes de cada uno de los candidatos por Jefatura de Gobierno.

"vean quien conoce los temas y tienes las propuestas que se pueden llevar a cabo y que pueda dar repuesta a los grandes problemas de nuestra ciudad".

"Las y los jóvenes le están dando la vuelta a esta elección pues se dieron cuenta que si hay una alternativa nueva para ellos que entiende sus necesidades y tiene una agenda con propuestas para ellas", indicó.

IAZD

2024-05-14

Santiago Taboada pide a líderes industriales incentivar el voto rumbo a elecciones

Autor: Gaspar Vela

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/taboada-pide-lideres-industriales-incentivar-voto-rumbo-elecciones

El candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va por la Ciudad de México, Santiago Taboada, pidió a líderes industriales incentivar el voto, de cara a los comicios del 2 de junio.

Al reunirse con integrantes de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), el abanderado del PAN, PRI y PRD solicitó su ayuda para promover la participación ciudadana en las elecciones.

"Ustedes son pieza fundamental en estos próximos 18 días, el generar los incentivos para que la gente que trabaja para estas delegaciones, para estas áreas donde la Canacintra tiene influencia, generar condiciones de participación, pero sobre todo incentivos para que eso ocurra.

"Hemos visto, por ejemplo, en las diferentes cámaras también algunos incentivos que se van a dar a quien participe que si un café, que si un boleto en cine, yo les pido que tengamos esa responsabilidad social histórica en la ciudad, la ciudad va a cambiar, no tengan duda de ello", destacó.

Tras ser arropado por los dirigentes de la Canacintra, Taboada Cortina señaló que es muy importante que la gente acuda a las urnas el próximo 2 de junio.

"Déjenme darles un dato, en la Ciudad de México, en el 2021 si hubiera habido elecciones a jefe de gobierno, hubiéramos ganado por dos estadios Azteca llenos."¿Cómo logramos eso? Porque la gente como nunca en una elección de la Ciudad de México intermedia, salió a votar. ¿Qué necesitamos en esta ocasión? De la misma manera, llenar las urnas de votos", resaltó.

Lanzan campaña "mi voto vale"

En este marco, la presidenta de la Canacintra, Esperanza Ortega, dio a conocer que este martes lanzaron la campaña "mi voto vale", con el fin de promover la participación ciudadana en los comicios.

"Somos corresponsables de ejercer un derecho ciudadano que en ocasiones se nos olvida, y hoy más que nunca, nuestro país nos necesita, la Ciudad de México nos necesita, porque este año, en este 2024, es una de las elecciones más grandes."Hagamos lo propio en nuestras empresas para promover el voto, si nosotros promovemos y logramos abatir el abstencionismo, estaremos del otro lado de la historia y México nos lo reconocerá... Hoy, tenemos una propuesta competitiva a través de la candidatura del maestro Santiago Taboada", resaltó.

HCM



ACTIVIDADES. BRUGADA ASEGURÓ QUE MODIFICAR LASTARIFAS DEL METRO AFECTARÁ A LOS USUARIOS; TABOADA EXIGE RESPETO A LOS RESULTADOS ELECTORALES; CHERTORIVSKI PIDE A LOS JOVENES IR A VOTAR

Chertorivski pide a jóvenes votar de manera informada

El país merece gente honesta al frente de los gobiernos, por lo que es importante que las y los jóvenes emitan un voto informado, investigando la trayectoria de las candidaturas, consideró Salomón Chertorivski.

Durante un foro con estudiantes del TEC de Monterrey, en el campus de la Ciudad de México, el candidato de Movimiento Ciudadano abordó los temas de Planeación Urbana y Movilidad Sustentable, Desarrollo Económico y Planeación Presupuestal, Sistema de Cuidados y Agenda para las juventudes.

Al ser cuestionado sobre por qué deberían votar por él, Chertorivski indicó que el país merece gente honesta al frente de los gobiernos, por lo que dijo llevar 25 años de vida pública, en los cuales, aseguró, no le pueden hacer ningún tipo de señalamiento.

Por la tarde, el candidato del movimiento naranja dialogó con integrantes de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra), donde señaló la urgencia de impulsar el desarrollo económico de la capital y fortalecer el mercado interno. /ANGELORTIZ

DIÁLOGO.

El candidato naranja se reunió con integrantes de Canacintra y planteó programas para apoyar a las micro, pequeñas y medianas empresas.





24 Horas Sección: CDMX 2024-05-15 02:37:54

157 cm²

Página: 8

1/1



ACTIVIDADES. BRUGADA ASEGURÓ QUE MODIFICAR LASTARIFAS DEL METRO AFECTARÁ A LOS USUARIOS; TABOADA EXIGE RESPETO A LOS RESULTADOS ELECTORALES; CHERTORIVSKI PIDE A LOS JOVENES IR A VOTAR

Brugada acusa a oposición de querer privatizar el Metro

Ante la nueva iniciativa impulsada por el PAN para la regularización del Metro de la Ciudad de México y la implementación de tarifas diferenciadas, Clara Brugada externó su preocupación y señaló que podría atentar contra los usuarios de este sistema.

De acuerdo con la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, la llamada "Ley del Sistema del Metro" sería un grave atropello a los derechos de movilidad de miles de capitalinos que dependen de este transporte público, así como el inicio de un proceso para su privatización.

Explicó que la propuesta contempla la implementación de una tarifa diferenciada para los diferentes grupos sociales que hay en la capital, así como el cobro por distancia recorrida en la red.

Brugada mencionó que esta modificación sería un "golpe directo al estómago de los capitalinos" que dependen del Metro y que alcaldías cómo Gustavo A. Madero, Tláhuac, Xochimilco, Iztapalapa, entre otras ubicadas en la periferia de la capital, serían las más afectadas. /MARCOCLARA









XÓCHITL GÁLVEZ Y SANTIAGO TABOADA SERÁN ORADORES EN MARCHA DE LA "MAREA ROSA"

Por Redacción / El Independiente

óchitl Gálvez y Santiago Taboada, candidatos de la oposición a la Presidencia y Jefatura de Gobierno, respectivamente, serán oradores en la marcha de la "Marea Rosa", confirmaron en conferencia de prensa las organizaciones detrás de dicho evento. Asimismo, llamaron a la ciudadanía para manifestarse el próximo domingo, en nombre de la 'justicia y libertad'.

También hablarán Guadalupe Acosta Naranjo y Ana Lucía Medina, a nombre de las organizaciones convocantes.

Ana Lucía Medina, de Sociedad Civil México, dijo que pedirán a los candidatos que firmen compromisos 'en defensa de la democracia', y explicó que no el movimiento no es neutral y apoyarán a los candidatos opositores.

Por su parte, Fernando Belaunzarán, miembro del Frente Cívico Nacional, aseguró que para el movimiento "el voto útil es para Xóchitl Gálvez. Para nosotros no hay tercera vía, Movimiento Ciudadano no le va a ganar al oficialismo".

"Estamos claros que en esta lógica hay dos sopas: la continuidad autoritaria con Claudia Sheinbaum o el cambio democrático con Xóchitl", destacó.

Además, Belaunzarán comentó que "hoy ser neutrales es un acto de cobardía frente a la amenaza que estamos teniendo de seguir con un régimen que está en contra de la democracia".

Amado Avendaño, de Redes Unidos, sostuvo que el evento será fiscalizado por el INE y que contará como gastos para las coaliciones opositoras.

De acuerdo con los organizadores, la movilización en el Zócalo también se realizará en 84 ciudades del país y del extranjero.

A través de la cuenta verificada de la red social X, antes Twitter, de "Unidos para mejorar", se dio a conocer la convocatoria oficial para que las personas interesadas en participar en la manifestación del zócalo de la Ciudad de México y plazas de toda la República conozcan los pormenores.

En una de las imágenes difundidas se dio a conocer que el acto en la capital contará con la presencia de Xóchitl Gálvez Ruiz, aspirante a la presidencia de la República, así como Santiago Taboada, quien busca la jefatura de gobierno de la CDMX. Incluso, los candidatos de la coalición conformada por el Partido Acción Nacional (PAN), Partido Revolucionario Institucional (PRI), Partido de la Revolución Democrática (PRD) podrían tener intervención como oradores en el micrófono.



Foto: X / @XochitlGalvez

